

Intervención del diputado Zeferino Gómez Valdovinos, para hechos.

La presidenta:

¿Con qué objeto?

El diputado Zeferino Gómez Valdovinos:

Compañeros y compañeras diputadas.

Agradezco de antemano compañero diputado sus clases de gramática y ortografía pero no hay que perdernos en marañajes de ese tipo, el tema de fondo lo sabemos todos, es la inseguridad y desde luego como diputado, como representante popular desde luego que me sentiría no estar cumpliendo con mi responsabilidad a plenitud en un tema tan delicado para nuestro Estado.

Así que yo creo que el exhorto que se le hace al ciudadano gobernador desde luego que es con el debido respeto,

desde luego que como fracción parlamentaria de Morena no nos podemos quedar al margen de una situación tan delicada como es la inseguridad ya pasan más de tres meses la situación está totalmente fuera de control y desde luego me parece sumamente importante que el nombramiento del titular de una dependencia tan importante como es la secretaría de seguridad pública debe de ser nombrado a la brevedad posible.

Muchas gracias.